

8 x 11 Jahre – Mendiger Stadtsoldaten feiern Jubiläum

KSK Mayen gratuliert mit 880 Euro zum 88-jährigen Bestehen.

(17.11.2023) Region/Mayen/Andernach/weitere

Gleich zu Beginn der 5. Jahreszeit durften sich die Karnevalisten der Stadtsoldaten 1935 Mendig über einen Spendenscheck der Kreissparkasse (KSK) Mayen freuen. KSK-Filialeiterin Katerina Heße und KSK-Vertriebsleiter Alexander Müller gratulierten daher kürzlich zum 88-jährigen Bestehen und übergaben hierzu in den Räumen des KSK-BeratungsCenters Mendig einen symbolischen Spendenscheck über 880 Euro.

„Als traditioneller Förderer von Kunst und Kultur in der Region nehmen wir als Kreissparkasse die Gelegenheit gerne wahr, das Engagement der Mendiger Karnevalisten zum Erhalt des karnevalistischen Brauchtums in der Region zu unterstützen. Im Karneval sehen wir eine wichtige gesellschaftliche Aufgabe und Bereicherung, alleine wenn man sich vor Augen hält, wieviele Kinder und Jugendliche hier eine Heimat finden. Daher werden wir auch in Zukunft als Partner an der Seite des Karnevals stehen“, betont Alexander Müller, der selbst im Mendiger Karneval aktiv ist.

Die Mendiger Stadtsoldaten, die zur Spendenübergabe standesgemäß in ihrem karnevalistischen Ornat erschienen, bedankten sich für die Unterstützung der KSK mit einem dreifach donnernden Mennesch Ahoi. „Seit 1973 gehören die Stadtsoldaten 1935 Mendig der Karnevalsgesellschaft Niedermendig 1897 e.V. an und bilden dort die größte Abteilung. Unsere Mitglieder engagieren sich ausschließlich ehrenamtlich für den Erhalt unseres schönen Brauchtums und in der Jugendarbeit. Nun feiert Mendigs älteste karnevalistische Garde in diesem Jahr ihr 88-jähriges Bestehen. Neben einer großen Jubiläumsveranstaltung am 25. November zum Abschluss des Jubiläumsjahres werden wir natürlich auch das Korps, seine Historie und dessen Leistungen in einer Festschrift vorstellen“, erklärt Stefanie Busenkell als Vorstandsmitglied der Stadtsoldaten

„Mit unserer Jubiläumsveranstaltung läuten die Mendiger Stadtsoldaten gleichzeitig auch die Session 23/24 ein. Wir freuen uns auf die Damensitzungen und die Herrrensitzung der KG Niedermendig und die Sitzungen der KG Obermendig“, ergänzt Yannik Assenmacher als Kommunikationsoffizier der Stadtsoldaten 1935 Mendig.



Bildunterzeile:

KSK-Filialeiterin Katerina Heße (4.v.l.) und KSK-Vertriebsleiter Alexander Müller (7.v.l.) freuen sich gemeinsam mit den Mendiger Stadtsoldaten über die Spende zum Jubiläum. Von links: Sebastian Marx, Frank Herrmann, Kerstin Buck, Stefanie Busenkell, Sari Hans, Stefan Zellner und Yannik Assenmacher.

Foto: KSK Mayen/ Ralph Künzel (Zustimmung der abgebildeten Personen liegt der KSK Mayen vor)

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel

Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation

St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de